

El Ayuntamiento deberá hacer frente al 50% de la devolución del fondo foral de 2011 antes de febrero

Escrito por Administrator

Jueves, 10 de Noviembre de 2011 09:12 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el jueves día 10 de Noviembre de 2011.

IRUN

[El Ayuntamiento deberá hacer frente al 50% de la devolución del fondo foral de 2011 antes de febrero](#)

La cantidad total del fondo comprometido para este año que deberá ser devuelta ronda los tres millones de euros

10.11.11 - 02:20 -

M. A. I. [IRUN](#).

El Ayuntamiento de Irun tendrá que hacer frente, antes de febrero de 2012, al menos al 50% de la devolución del Fondo Foral de Financiación Municipal de 2011, según señaló el delegado de Desarrollo Económico, Miguel Ángel Páez, tras la reunión mantenida con el responsable de Finanzas de la Hacienda Foral, Xabier Olano.

Páez acudió a la reunión con la intención de buscar un calendario de pagos fraccionados para los casi tres millones de euros (2.927.799, exactamente) que la Diputación dijo que debería devolver el Ayuntamiento de Irun del fondo comprometido para el presente ejercicio de 2011.

Al término del encuentro, el delegado de Desarrollo Económico y Hacienda explicó que «no hemos conseguido concretar demasiado, y seguimos viendo muchas incertidumbres sobre la mesa». Lo que sí confirmaron los responsables forales «es que se nos planteará una oferta que tampoco nos convence demasiado. En ella, nos obligarán a pagar al menos el 50% del dinero a devolver antes de febrero de 2012 y para el resto se buscarían formulas concretas. Pero nos tememos que, finalmente, nos digan que todo el pago que nos exigen y que roza los 3 millones de euros tenga que ser devuelto en el ejercicio de 2012, con el esfuerzo que eso puede suponer para la ciudad».

Devolución pendiente

A día de hoy, y a falta de concretar las formas en las que Irun tendrá que devolver este dinero, el Ayuntamiento sigue haciendo frente al pago de 8.351.985 euros correspondientes a la devolución pendiente del fondo 2009 y que se acordó devolver de manera fraccionada en los ejercicios 2011, 2012 y 2013.

En la reunión mantenida ayer en San Sebastián, Miguel Ángel Páez preguntó también a los responsables forales sobre los compromisos de subvenciones, por parte de la Diputación, en algunos proyectos municipales.

En el caso de las inversiones acordadas y firmadas (el campo de fútbol de San José Obrero y el Centro de Tecnificación de Tenis de Mesa), se le ha asegurado «que están garantizadas». Con respecto a la deuda de la Residencia de Ancianos de Ama Xantalen por el gasto de servicio a personas no autónomas, que son competencia de la Diputación, «sólo hemos conseguido la voluntad de estudiar la situación y las posibilidades de hacerse cargo de la

El Ayuntamiento deberá hacer frente al 50% de la devolución del fondo foral de 2011 antes de febrero

Escrito por Administrator

Jueves, 10 de Noviembre de 2011 09:12 -

deuda».